

THE ISAAC COMMUNICATOR

Diciembre de 2025

... Del Director Ejecutivo

Diciembre de 2025

Bienvenidos a la edición de diciembre de 2025 de *The ISAAC Communicator*.

Los últimos meses de cada año calendario suelen ser un período muy intenso aquí, en la oficina internacional de ISAAC, y este año no ha sido la excepción.

Membresía ISAAC 2026

Durante los meses de noviembre y diciembre de 2025 se enviaron correos electrónicos de notificación para la renovación de la membresía 2026 a todos los miembros de ISAAC-Australia, ISAAC-Canadá, ISAAC-Español, ISAAC-EE. UU. (USSAAC) e ISAAC Internacional.

Los nuevos miembros, así como quienes renuevan su membresía en estos capítulos o como miembros internacionales, pueden utilizar nuestro portal de membresías en línea para renovar una membresía existente o gestionar una nueva.

Durante las primeras semanas de enero de 2026, también enviaremos los primeros recordatorios a quienes aún deban completar su renovación.

Si usted es miembro de ISAAC a través de alguno de nuestros otros capítulos, esperamos que pueda renovar su membresía 2026 directamente a través de su capítulo correspondiente. Por favor, esté atento a las comunicaciones que ellos enviarán al respecto.

Como parte del proceso de inscripción o renovación de la membresía —ya sea directamente a través del sitio web de ISAAC Internacional o mediante alguno de nuestros capítulos— los miembros pueden optar por suscribirse a nuestra reconocida revista científica sobre CAA, o a alguna de nuestras publicaciones afiliadas: *Communication Matters* o *AGOSCI*.

Finalmente, los invitamos también a considerar realizar una donación a alguna de las campañas de recaudación de fondos vigentes de ISAAC Internacional, como parte del proceso de alta o renovación de la membresía. ISAAC emite comprobantes para fines tributarios por todas las donaciones superiores a diez dólares estadounidenses (USD \$10).

Mes de la Concienciación sobre la CAA – Evento Virtual ISAAC 2025

¡Qué conferencia tan extraordinaria fue el evento virtual de este año!

Con participantes conectados desde todo el mundo, las y los asistentes pudieron acceder a 120 presentaciones en vivo, realizadas por referentes consolidados y nuevas voces emergentes en CAA, investigadores y profesionales de distintas regiones.

La realización de esta cantidad de sesiones, distribuidas en cuatro (4) franjas horarias a lo largo de dos (2) días, requirió el uso simultáneo de hasta siete (7) salas de Zoom. Nada de esto habría sido posible sin la colaboración invaluable de los numerosos voluntarios y voluntarias que se ofrecieron para hacer realidad este evento.

Durante la Ceremonia de Apertura virtual —disponible públicamente para su visualización— agradecimos a todas las personas voluntarias que contribuyeron al enorme éxito del evento. En particular, destacamos el trabajo de más de veinticinco (25) moderadores y moderadoras de sesiones, cuyo apoyo permitió que se desarrollaran múltiples presentaciones de manera simultánea.

¡Gracias a todas y todos! No habría sido posible sin ustedes.

Además de las presentaciones en vivo, todas las sesiones fueron grabadas y continúan disponibles para su visualización. Si no pudo adquirir una entrada para el evento en vivo, aún puede hacerlo para acceder a todas las sesiones grabadas.

Asimismo, quienes se hayan inscrito y sean miembros de ASHA pueden solicitar créditos de educación continua (ASHA CEUs) por la visualización de las sesiones grabadas. Más información está disponible en la sección “Mi cuenta” del sitio web del evento, una vez iniciado sesión.

También queremos agradecer a las y los asistentes, quienes contribuyeron significativamente al éxito del evento. En particular, se completaron encuestas posteriores en 110 sesiones. ¡Más del 90 % de las presentaciones fueron evaluadas con una puntuación de 8 sobre 10 o superior en relación con la calidad de los expositores y de los contenidos presentados!

Nuestro agradecimiento, por supuesto, se extiende a todas y todos los presentadores, por el altísimo nivel de sus contribuciones.

Junta Directiva Ejecutiva de ISAAC (2024–2026)

El año 2026 será el último período de funciones de la actual Junta Directiva Ejecutiva de ISAAC. A medida que avancemos en 2026, nos comunicaremos directamente con el Consejo de ISAAC y, a través de él, con la membresía, para informar sobre la conformación de la próxima Junta Directiva Ejecutiva, que conducirá la organización durante el período 2026–2028.

¡Manténganse atentos!

Gestión financiera y operativa continúa de ISAAC Internacional

ISAAC Internacional continúa desarrollando acciones de gestión sostenidas con el objetivo de posicionar a la organización para alcanzar mayores logros tanto a nivel financiero como operativo. Parte de estos avances ya se han concretado gracias a los eventos virtuales realizados en 2024 y 2025.

Actualmente, estamos trabajando activamente en el desarrollo de diversas alianzas y colaboraciones con personas y organizaciones de todo el mundo,

orientadas a ampliar la capacidad de ISAAC para cumplir con todos sus objetivos estratégicos.

De manera paralela, mantenemos el compromiso institucional de revisar nuestras operaciones de forma continua, identificar oportunidades para optimizar gastos operativos y adoptar nuevos procesos y tecnologías que, a largo plazo, permitan reducir los costos generales asociados al funcionamiento de la organización.

Receso de fin de año – Diciembre 2025

Recientemente, la Junta Directiva Ejecutiva de ISAAC difundió su video de salutación de fin de año 2025, el cual los invitamos cordialmente a ver.

La oficina internacional de ISAAC permanecerá cerrada durante el receso de fin de año, desde el cierre de actividades del día 19 de diciembre hasta su reapertura el 5 de enero de 2026 a las 9:00 a. m. (hora de Toronto). Durante este período, el equipo de ISAAC no estará disponible para responder consultas por correo electrónico o teléfono.

Como siempre, agradezco recibir sus comentarios y sugerencias. No dude en comunicarse conmigo directamente a través del correo electrónico franklin@isaac-online.org si necesita información adicional o asistencia.

Reciban un cordial saludo y mi agradecimiento,

Franklin Smith

Director Ejecutivo